



Mit dem E-Bike die Heimat erkunden

Infoveranstaltung

Die Solidarische Gemeinde Reute-Gaisbeuren e.V. möchte zum Start der Fahrradsaison das neue Angebot „Mit dem E-Bike die Heimat erkunden“, unter Leitung von Edwin Jehle vorstellen.

Mit einer Streckenlänge von ca. 30 km möchten wir einmal im Monat, freitags, von April bis Oktober zu einer etwa dreistündigen Fahrradtour einladen. Mit dem E-Bike soll die nähere Umgebung erkundet werden, wie beispielsweise die Süh, das Felsenbädle oder die Gangolfskapelle. Bevor die erste Tour startet möchten wir alle Interessierten sehr gerne zu einer Infoveranstaltung einladen, um unser neues Angebot näher vorzustellen.

Termin: Dienstag, 02. April 2024

Ort: Alte Schule, Reute

Uhrzeit: 19.00 Uhr

